

女子バドミントン部

現部長 前部長 荒井咲喜子
顧 問 尾村・佐野 先生

女子バドミントン部は、現在2年生8人、1年生3人で活動しています。3年生が引退してからは、部活がまとまらずうまくいかないこともあります。新チームになつてからは、「団体戦5位、そして全道進出」という目標のもと、達成に向けて日々の練習に取り組んでいます。大会では、練習の成果を発揮できずに惜しくも6位となつてしまい自分たちの納得のいく結果を出すことができませんでした。しかし、ミーティングで試合の反省やこれから課題を話し合うことで、「今自分の自分たちにはどんな練習が必要か」を明確にし、それに添った練習メニューをこなすことで、目標達成に少しづつ近づいていると思います。皆で立てた目標を達成できるよう、バドミントンを楽しむことを第一に、これからも頑張っていきたいです！

最後に、ちゃん山先輩、坂牧先輩。私たちが部活が楽しいと思えたのは、先輩方のおかげです。いつも明るく、部活の雰囲気を盛り上げてくれたちゃん山先輩、ときぱきした行動とクールなプレーが印象的な坂牧先輩。本当にありがとうございました☆先輩達のダブルスの試合は一生忘れません！

